
青少年センター運営委員会  
１ 審議会名  平成30年度第３回青少年センター運営委員会 

２ 日  時  平成30年10月５日 午後１時30分から午後２時30分まで 

３ 会  場  安曇野市役所 ３階会議室306 

４ 出席者   内川会長、片桐副会長、望月委員、丸山委員、三澤委員、勝野委員、市川委員、 

丸山委員、川口委員、降旗委員、三好委員、羽田野委員 

５ 市側出席者 臼井課長、山口課長補佐、池田指導員、曽山 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人  0人    記者  0人  

８ 会議概要作成年月日     平成30年10月11日  

協  議  事  項  等 

◇会議の概要 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

（１） 子ども・若者育成支援強調月間街頭啓発について 

（２） 有害な地域環境実態調査について 

（３） 長野県青少年健全育成県民大会参加について 

（４） 青少年センター講演会について 

（５） その他 

６ 閉  会 

 

◇協議事項概要 

（１）子ども・若者育成支援強調月間街頭啓発について 

   11月は子ども・若者育成支援強調月間であり、県下各地で街頭啓発が行われる。安曇野

市としても街頭啓発を行いたい。１日朝主要JR駅前で実施、１日昼間大型商業施設で実施

のいずれかで行いたい。 

 

内川会長：駅で実施するのはどうでしょうか。豊科、穂高、明科駅で委員の方の都合のよい

駅で行っていただくということでどうでしょうか。 

委員：駅で了承。 

 

（２）有害な地域環境実態調査について 

   11月は青少年に有害な社会環境排除県民運動強化月間であり、有害環境の実態調査を行

っている。今年度は、今までに調査を行っていないコンビニエンスストアと利用方法によ

っては有害な環境となりうるカラオケボックス、漫画喫茶・インターネットカフェの調査

をお願いしたい。 

 羽田野委員：調査を実施した店舗に青少年健全育成協力店のステッカーを渡せばいいです

か。 

 事務局：協力店になってほしいと依頼をし、承諾が得られた店に渡す。 

 片桐委員：今回実施予定店舗になっている店は今まで調査がされていない店ですか。 

 事務局：コンビニエンスストアは今まで調査がない店で、カラオケボックス、漫画喫茶・イ

ンターネットカフェ、レンタルビデオ店は毎年調査をした方が良い店なので調査対

象としている。 

 川口委員：青少年健全育成協力店は実践依頼事項を必ず厳守するようにお願いしなくてはい

けないでしょうか。できない店にはステッカーを渡さなくて良いのでしょうか。 

※ ホームページ掲載時には、委員の名は掲載しません。 



事務局：すべてを実践しなくても、やってもらえる事項をお願いしたい。依頼であって、強

制ではない。 

降旗委員：オーナーは理解していても、店長はどうでしょうか。 

事務局：ステッカーを貼ることによって、店側の理解も深まる。 

 

（３）長野県青少年健全育成県民大会参加について 

   11 月 10 日に諏訪市で長野県青少年健全育成県民大会が開催される。今年度の委員の研修

に位置付けているので、参加をお願いしたい。 

 

（４）青少年センター講演会について 

   第 2 回運営委員会で福祉課と合同で引きこもりの講演を行う事を決定したが、3 月になっ

てしまうようなので、青少年センター独自でインターネットの適正利用関係の講演会を行

いたいと思う。 

 

降旗委員：会場はどこを予定していますか。 

事務局：市役所４階大会議室を予定。 

内川会長：参加をしてもらえるような講演会にしてほしい。 

降旗委員：ネットの講演会はどこでもやっているが携帯会社の講演会はあまり聞く機会がな

いので、携帯会社の講演が良いと思います。 

望月委員：時間は何時くらいを考えていますか。 

事務局：１時 30分開始で考えている。 

内川会長：2月の日曜日に開催することで事務局に調整してもらえばよいでしょうか。 

事務局：NTTか KDDIで 2月の日曜日で調整する。 

※ホームページ掲載時には、委員の名は掲載しません。 


